

Effektive Tiefenreinigung - für alle Hauttypen -

Sie leiden unter Akne oder unreiner Haut, aber empfinden die klassische Ausreinigung als unangenehm? Ist Ihre Haut sensibel, gestresst und reagiert empfindlich auf invasive Behandlungen? Wünschen Sie sich ein vitaleres, strafferes und verjüngtes Hautbild? Dann ist das Aquafacial die ideale Gesichtsbehandlung für Sie! Selbst Narben, Pigmentflecken, Verhornungen und Falten bessern sich durch diese intensive und gleichzeitig sehr sanfte Tiefenreinigung. Aquafacial lässt Ihre Haut frischer und glatter erstrahlen und eignet sich für alle Hautbilder und Hautstrukturen.

So funktioniert Aquafacial

Unsere Haut erneuert sich in einem Zyklus von etwa vier Wochen, wobei sie alte, verhornte Hautzellen abstößt. Jedoch verlangsamt sich dieser natürliche Erneuerungsprozess im Laufe des Lebens. In der Folge verstopfen die Poren, die Hautoberfläche wird dicker und die Haut wirkt fahl und müde. Aquafacial regt mit seiner tiefenreinigenden Wirkung die Zellerneuerung an und lässt die Haut wieder straffer, glatter und vitaler erstrahlen. Diese Luxusgesichtsbehandlung funktioniert mit der Kraft des Wassers: die Haut wird mittels Vakuums porentief gereinigt und von Talgablagerungen und Unreinheiten befreit.

Aquafacial eignet sich für

- sensible, empfindliche Haut
- müde, blasse, fahle, gestresste Haut
- Akne, unreine Haut, erweiterte Poren
- Narben
- Rötungen
- feuchtigkeitsarme Haut
- Falten
- sonnengeschädigte Haut
- Pigmentflecken
- Hyperkeratosen/Verhornungen

Das sollten Sie beachten

Bitte verzichten Sie 24 Stunden vor und nach der Behandlung auf Sport und Saunagänge. In den ersten Tagen sollten Sie außerdem hautreizende Cremes und Seren wie Aknesalben, Fruchtsäure-Cremes, Anti-Aging-Präparate etc. meiden. Auch von längeren Aufenthalten in der Sonne raten wir Ihnen in der ersten Woche ab. Solarienbesuche sind frühestens 14 Tage nach der Behandlung wieder möglich.